

Pressemitteilung

04.09.2024

Sie haben noch Fragen?

Jenny Busse

Tel. 03984 8557-37

jenny.busse@wohnbauprenzlau.de

Neu im Team: Wohnbau Prenzlau begrüßt Berufsstarter

Anfang September begann das neue Ausbildungs- und Studienjahr. Die Wohnbau GmbH Prenzlau freut sich, drei junge Berufsstarter in ihrem Team begrüßen zu dürfen.

Insgesamt sind damit nun zehn Auszubildende und Studierende Teil des Unternehmens. Geschäftsführer René Stüpmann zeigt sich erfreut über den Nachwuchs: »Wir möchten jungen Menschen einen qualifizierten Berufseinstieg in unserer Region ermöglichen.« Zu den neuen Auszubildenden zählen Annalena Stolzenburg, Tom Wege und Niklas Neumann, die Anfang September ihre berufliche Laufbahn bei der Wohnbau Prenzlau begonnen haben.

Annalena Stolzenburg ist glücklich nach dem Abi einen Ausbildungsplatz in der Heimat gefunden zu haben. In den nächsten drei Jahren absolviert die 18-Jährige die Ausbildung zur Immobilienkauffrau. Sie schätzt besonders die Abwechslung in ihrem neuen Arbeitsalltag, da sie alle Bereiche des Unternehmens kennenlernen wird. Die theoretischen Kenntnisse erwirbt sie an der Berufsschule in Frankfurt (Oder). »Es wird eine tolle Erfahrung, nicht nur in Prenzlau zu bleiben, sondern auch neue Eindrücke in einer anderen Stadt zu sammeln«, sagt Annalena Stolzenburg.

Etwas weiter weg geht es für Niklas Neumann. Der angehende Bauingenieur studiert an der Brandenburgischen Technischen Universität (BTU) in Cottbus und hofft, dort bald seine erste eigene Wohnung beziehen zu können. Im Rahmen seines dualen Studiums erwirbt er die praktischen Kenntnisse bei der Wohnbau Prenzlau. »Ich freue mich darauf, selbstständig zu werden, Verantwortung zu übernehmen und mich den Herausforderungen zu stellen, die der Beruf mit sich bringt«, erklärt der Dedelower, der in den nächsten vier Jahren sowohl fachlich als auch persönlich wachsen möchte.

Tom Wege hat sich durch positive Erzählungen für die Wohnbau GmbH entschieden. Er erlernt den Beruf des Bürokaufmanns und besucht für den theoretischen Teil das Oberstufenzentrum in Prenzlau. »Ich freue mich auf vielseitige Aufgaben und einen Rundumblick auf die verschiedenen Aspekte, die ein Unternehmen auszeichnen«, sagt der zielorientierte junge Mann, der viel lernen möchte, um den Familienbetrieb von seinen Eltern später zu übernehmen.

Die Wohnbau GmbH Prenzlau hat sich in den letzten Jahren zu einem beliebten Ausbildungs- und Studienbetrieb entwickelt. Mit gezielter Nachwuchsförderung und einem vielfältigen Ausbildungsangebot möchte das Unternehmen jungen Menschen eine solide Basis für ihre berufliche Zukunft in der Uckermark bieten.



Personalerin Carolin Kühl (links) und Wohnbau-Geschäftsführer René Stüpmann (rechts) begrüßten die neuen Auszubildenden und Studierenden Tom Wege, Annalena Stolzenburg und Niklas Neumann (von links).